
COMSEA – CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL

Reunião do COMSEA 16/01/2025

Ata n° 01/2025 da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional - COMSEA,

do município de São José dos Campos - SP, realizada aos dezesseis dias do mês de Janeiro de 2025. Estiveram

presentes os seguintes conselheiros (as): TITULARES Representando o Poder Público: Participantes: Jonas, Beth,

Ellen, Rodolfo, Michele, Cristiane, Thais, Angélica, . Representando a Sociedade Civil : Maria Noverina, Zé Armando,

Michele Mauricia, Ivanilde,Fabiana.As 09H00 deu-se início a reunião, pela integrante do grupo de trabalho e

conselheira suplente, Sra. Sandra Beloti, após verificado quórum ao com presença de 14 conselheiros. A pauta

divulgada: 1) Apresentação histórico dos trabalhos desenvolvidos pelo grupo de trabalho, instituído pela portaria

37.160/2024. 2) Apresentação de proposta do regimento interno do COMSEA SJC 3) Eleição Presidente e Vice

Presidente do COMSEA.A Sra. Sandra abriu os trabalhos propondo a apresentação de cada conselheiro (a), assim

foi feito, terminada as apresentações a mesma discorreu um breve histórico no período entre a constituição do GT até

a posse do COMSEA. Informou que todos os documentos referentes ao Conselho poderão ser acessados na página

do site da Prefeitura de São José dos Campos. O Sr. José Armando sugeriu a colocação dos documentos que serão

analisados pelo Conselho para apreciação destes antes de cada reunião e sugeriu que as reuniões acontecessem no

período da manhã. A Sra. Fabiana informou os conselheiros (as) da sociedade civil teriam muita dificuldade de

participar das reuniões em horário comercial. O Sr. José Armando sugeriu que fizéssemos reuniões on line via app

de whatsszap. Após algumas considerações chegou-se à resolução de efetuarmos as reuniões de forma mista

presencial e/ou remota . Dando continuidade no segundo item da pauta a Sra. Sandra fez a leitura do modelo de

regimento interno do COMSEA e propôs encaminhar pelo grupo do whatsszap para considerações dos conselheiros

(as) para a próxima reunião ser votado, proposta aceita. Seguindo para a última pauta, Sra. Sandra propôs a votação

para eleger Presidente e Vice Presidente do conselho; a Sra. Fabiana disse que no momento ela precisaria conhecer

melhor os integrantes do conselho para poder votar. A Sra Fabiana sugeriu colocar uma BIO para a eleição do

presidente/Vice Presidente. A Sra Angélica propôs nova reunião para destacar o Presidente e o Vice. O Sr. José

Armando sugeriu reuniões on line e perguntou sobre o calendário das reuniões. O pleito concordou que seriam criadas

dois sub grupos formadas no watssap,uma com os conselheiros(as) da sociedade civil e outra do poder público, para

a escolha do Presidente e Vice presidente.A próxima reunião ficou agendada para 18/02 às 9h00 ou 16h00, a definir

em enquete pelo whatss zap. Nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião, e eu Sandra Beloti lavrei

e subscrevi a presente ata que será devidamente publicada.


